

## Celebran 65 aniversario del primer discurso Fidel Castro Ruz en Holguín

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 10:20

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 737

---



Al cumplirse 65 años del primer discurso de Fidel Castro Ruz a los holguineros, justo en el propio lugar donde aquel 26 de febrero de 1959 los hijos de esta oriental provincia rememoraron ese momento, con la satisfacción de que en esta tierra está la obra de Fidel tal y como lo prometió entonces.

"Tengo un sentimiento que no había podido demostrar, tenía un deseo que no había podido cumplir, el deseo de visitar y reunirme con el pueblo de Holguín..." fueron las primeras palabras de nuestro invicto Comandante en Jefe en aquel febrero glorioso.

## Celebran 65 aniversario del primer discurso Fidel Castro Ruz en Holguín

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 10:20

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 737

---



A lo largo de estos años se han materializado las soluciones a las principales preocupaciones y necesidades del territorio, evaluadas en aquel momento por el líder histórico desde el emblemático balcón de La Periquera, de la bien llamada Ciudad Cubana de los Parques.

Junto al pueblo holguinero, que entusiasta se reunió frente a La Periquera para el acto patriótico, estuvieron presentes Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido (PCC) y primer secretario en la provincia de Holguín; Manuel Francisco Hernández Aguilera, diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) y Gobernador de la Provincia; Osmani Viñals García, Primer Secretario del PCC en el municipio de Holguín, y Ricardo Sánchez Martínez, Diputado a la ANPP y Presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular en el municipio cabecera.

## Celebran 65 aniversario del primer discurso Fidel Castro Ruz en Holguín

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 10:20

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 737

---



Niños de la compañía Ronda de los Sueños escenificaron a través de su arte las palabras pronunciadas por Fidel en aquel momento, quien en su discurso habló de cuánto había que hacer por la salud y la educación en Holguín.

En representación de estos dos sectores se escucharon las palabras de Iván Leandro Hernández Ochoa, Director de la Secundaria Básica Juan José Fornet Piña y la doctora Yanet Pupo Estupiñán, también diputada a la ANPP y especialista en Medicina Intensiva Pediátrica.



En representación de estos dos sectores se escucharon las palabras de Iván Leandro Hernández Ochoa, Director de la Secundaria Básica Juan José Fornet Piña y la doctora Yanet Pupo Estupiñán, también diputada a la ANPP y especialista en Medicina Intensiva Pediátrica.

En sus palabras mostraron su gratitud los educadores y el personal de la Salud por la obra de la Revolución, materializado en todos los avances que hoy muestran estos sectores, tanto en Holguín como en toda Cuba.

El desvelo por garantizar estos derechos para el pueblo cubano se dibujan con luces, cierto que no exentas de sombras, pero que permitieron que ambos sectores se elevaran hasta las más altas cumbres, frente a obstáculos, y tantos retos, como el más reciente periodo pandémico.

## Celebran 65 aniversario del primer discurso Fidel Castro Ruz en Holguín

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 10:20

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 737

---



Motivados por esta fecha, jóvenes holguineros se reunieron para realizar el Seminario Juvenil Nacional “El hombre de Caguairán”, y el acto fue momento propicio para premiar a los ganadores de este certamen, en su tercera edición.

## Celebran 65 aniversario del primer discurso Fidel Castro Ruz en Holguín

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 10:20

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 737

---



Las palabras centrales de esta jornada de recordación fueron pronunciadas por Elisbel Durán Barreto, Primer Secretario del Comité Provincial de la Unión de Jóvenes Comunistas en Holguín, quien ratificó el compromiso que tiene la juventud cubana de estos tiempos con el proceso revolucionario.

## Celebran 65 aniversario del primer discurso Fidel Castro Ruz en Holguín

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 10:20

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 737

---



Significó además en sus palabras el compromiso de las nuevas generaciones de continuar el legado del líder histórico de la Revolución, con la satisfacción de disfrutar de la gran mayoría de las obras que aquel 26 de febrero de 1959, él prometió.